



Impulsa diputado priista Gustavo Cárdenas creación del consejo nacional de cronistas, para conservar legado

A fin de conservar el legado histórico de los mexicanos, el diputado federal Gustavo Cárdenas Monroy impulsa una iniciativa ante la Comisión Permanente, para crear el Consejo Nacional de Cronistas. En el documento, el integrante del Grupo Parlamentario del PRI afirma que es importante que el Estado mexicano fortalezca la conservación de las tradiciones que nos dan identidad, de manera coordinada con los estados y municipios, los cronistas y los sectores cultural y educativo, integrados en ese consejo. En la reforma a la fracción X del artículo 41 Bis de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, el legislador priista plantea constituir consejos estatales de cronistas, como órganos representativos de consulta, seguimiento y asesoría.

<https://hojaderutadigital.mx/impulsa-diputado-priista-gustavo-cardenas-creacion-del-consejo-nacional-de-cronistas-para-conservar-legado-historico/>